



# 国際ロータリー 第2570地区 熊谷南ロータリークラブ

KUMAGAYA SOUTH Rotary Club of Saitama RI Dist. 2570

会長●棚澤正行 幹事●渡邊藤男  
例会場●ホテルガーデンパレス 熊谷市佐谷田3248-1  
TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153  
http://kumagaya-south-rc.com/ E-mail ksr@kumagaya-south-rc.com

2009.8.26 No.562



国際ロータリー  
2009-10年度 会長  
ジョン・ケニー  
国際ロータリー第2570地区  
2009-10年度 ガバナー  
加藤 玄静

## 卓話 ITを活用したマーケティング戦略

ビズ・コンサルティング・ジャパン株式会社 代表 馬場一郎 先生



会長挨拶 棚澤会長



幹事報告 渡邊幹事



ニコニコBOX報告  
奥田会員



熊谷東ロータリークラブ 井桁会長  
本日は、『7人の侍』の如く、『7人の熊谷東ロータリー  
クラブメンバー』でやって参りました。よろしく  
お願いします。



清水特別代表  
李会員より紹介を頂き、熊谷東ロータリークラ  
ブに入会した小川会員が、ぜひ熊谷南ロータリー  
クラブにメイクアップへという希望で、やって  
参りました。  
親子クラブの交流が活発になることを念じます。



棚澤会長より馬場先生へ御礼



ITを利用して、  
『売れる仕組みをつくる事』  
が大事と語りました…。



出席  
報告

例会日  
8月26日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
27	14	12	1	55.6%

## 第7回会長挨拶

棚澤 正行

本日は、東クラブ様より井桁会長、清水特別代表、吉田幹事をはじめ沢山のご来訪ありがとうございます。棚澤年度の方針にもあります外部講師を招いての初の勉強会、第一回目となります本日この様に沢山のお客様に来ていただけるとは、自分の中で企画としては成功かな？とうぬぼれさせていただきます。

22日(土)に嵐山の国際女性教育会館において、社会奉仕プロジェクト部門セミナーがあり、参加してまいりました。

議事は、金子部門委員長より本年度の活動について、花家委員長より健康・福祉委員会の活動について(アイバンクの献眼の活動)、山崎委員長より高校生社会体験活動について、鈴木委員長より世界遺産登録推進委員会の活動について(先日の会長幹事会で出た話)、田中委員長より環境・緑化委員会の活動についてでした。

この中で、ガバナーのお話にも出て、花家委員長がおっしゃっていましたが、「献眼登録が目的なのではなく実際に献眼することが目的である。ライオンズクラブはアイバンクへの献眼登録で活動が終わっている。しかしロータリーはこの地区だけで5人は献眼している。」ということです。

本庄RCのドクターでもある春山会員の奥さまが8月の初めに亡くなった時に献眼なさったそうです。

山崎委員長より高校生社会体験活動についてお話があり、本日回覧で回しますが沢山の事業所が受け入れを申し出ておりました。当クラ

ブとしては妻沼高校に協力を申し出てこの事業に参加しておりましたが、行き違いからなのか、生徒が当クラブで受け入れを申し出てくれた会社に無断で欠席と言う事があり、残念なことに、その件に関し地区からも学校からも謝罪がありませんでした。それから当クラブとしては当分見合わせようと言う事になりましたが、この事業は青少年が悪質な事件を起こさないように育成する事業であり、上田知事の要請で鈴木ガバナー年度より始めた事業であります。

ワーストワンが大阪でここ2570地区はワーストツーだそうです。中途退学が多い地域であり、特に高校一年が多く一年生が終わると1/3が消えてしまう学校もあるそうです。

時間を守る・叱られる・褒められる・社会のルールを守る・敬語の使い方を覚える・規範を教える・と言う事が目的であり、達成感を味わってもらい、仕事を覚えるのではなく就業知識を高めると言う意義があるそうです。

さらに礼状の書き方の指導まで教えているそうです。

悪い話としては、体操服で礼を言いに来た先生がいたそうです。対応した浅田委員長が一言、地区委員へ「教師を教育しろ！」とおっしゃっていたそうです。

この様に、内容を聞いてみると良い事業であるのかなと感じました。

これから当クラブが受け入れそこなった妻沼高校の先生を部門委員長に教育していただき、再度受け入れを検討してみるべきなのかなと思っております。

金子部門委員長のお話を少々、委員長を受けるにあたってガバナーとの打ち合わせで何を骨組みにするかと言う協議をし「地球温暖化、河川の浄化などをしていきたい」と言うガバナーの思いを加味し、GETSの2日前に「環境・

緑化」ということになったそうです。また苦労したことは人選だったそうです。人選はガバナーがすることだと思っていたのですが「GETSに行っている間にふさわしい人を探しておけ！」と言われ浅田委員長、古谷研修委員に指導を受けながら決めたそうです。

また、メディアに取り上げられたお話がありました。

「新聞はこちらから色々な事を投稿してもなかなか取り上げてはくれません。しかしロータリーと地域団体で一つの目的に向かって活動することで地域社会の発展があり自分たちの発展もある。また、ロータリーの発展につながり入会にもつながる。何か地元のできることをやっていきましょう。」というお話です。

新聞記事になると言う事は非常に難しいと言う事です。ロータリーがいい事をしても新聞記者にとっては当たり前のことです。陰徳陽法と言う言葉がある様に陰で良いことを行い、それがたまたま目に留まれば記事になる。こちらから押し売りしても記事にはならないそうです。

本日回覧しますが、今回新聞に載った「日光街道で杉並木植樹」ですがこれだけの文の中で「ロータリークラブから寄贈された」と一行載っているだけです。タイトルに「ロータリークラブが・・・」とか言うような大きな見出しはついておりません。しかも今回は大雨の中の植樹となり、ガバナーをはじめ地区役員がカッパを着て長靴をはき、泥だらけになって地域の諸団体と一緒にスコップを手にし苗を植えたと言う事に価値がありそれを取材に来ていた記者の目に留まったと言う事です。

我々もこの事業を見習い新聞記者の方から「是非取材させてくれ」と言う事業をやっていきましょう。

## 幹事報告

渡邊 藤男

1. 地区より
  - \* 第10回日韓親善会議登録者最終報告
  - \* 狭山、狭山中央RCの七夕飾りの件
  - \* 世界遺産登録推進委員会より、キャラバン受入のお願い
2. 直前ガバナー事務所より
  - \* 本会計収支計算書・特別会計収支計算書
3. 社会奉仕プロジェクト部門セミナー資料
4. 熊谷南RC入会案内
5. 「わかりやすいロータリー」をお配り致しました

## 熊谷東RC 会長 井桁憲治様

みなさま今晚は、本日は新会員とMUに行こう。ということ、本年度の目標の一つとしてあげました。その始めとして今日は7人で参加させて頂きました。新メンバーは5人ですが、今日は石井典男会員と小川智会員の2人と共に南クラブの例会にMUさせて頂きました。本日の卓話であります馬場一郎先生のレクチャーを楽しみにしております。



高田委員長

棚澤正行会長・渡邊藤男幹事

本日はお忙しい中、熊谷東 RC クラブ様より沢山のご参加を頂きありがとうございます。何分不慣れな新しい企画などでご賛同いただけたとは、心強く、また嬉しいかぎりです！馬場先生、本日はお忙しい中無理を聞いて頂き、わずかばかりのギャラで御呼びたてしてすいません！会員一同お待ちしておりました、本日は勉強させていただきま～す！

熊谷東 RC

特別代表・清水利夫様

会長・井桁憲治様 幹事・吉田繁様

会長エレクト・細川末廣様 SAA 須永重次様

副 SAA 石井典男様 小川智様

南クラブの皆様こんばんは。今夜は7人でお世話になります。宜しくお願い致します。又、馬場一郎先生の卓話をお聞きしたく楽しみにしておりました。今夜はどうぞ宜しくお願い致します。

棚澤浩一様

2006年に日豪青年派遣でお世話になりました棚澤浩一です。本日は皆様と一緒に勉強させて頂きます。よろしくお願い申し上げます。

加藤博会員

本日は親クラブの東ロータリークラブより井桁会長様、清水特別代表様、細川会長エレクト様はじめ多くの皆様にご来訪いただきありがとうございます。ご指導よろしくお願い致します。

佐川順一会員

本日、聴覚検査とMRIの精密検査のため、上尾病院まで来ています。本日の卓話、残念ながら拝聴出来ませんでした。

岡部俊之会員

東ロータリークラブの皆様ようこそ。楽し

んでいって下さい。南ロータリーのメンバーより多いみたいだ。

高田直樹会員

馬場一郎様、本日は卓話宜しくお願い致します。また熊谷東ロータリークラブの皆様、大勢でご来訪いただきありがとうございます。

澤田将信会員

花キューピット鹿児島全国大会で、今、参上しました。そうそう澤田で～す。東クラブの皆様ようこそ、あれ!!合同例会?馬場先生卓話よろしくお願い致します。

榎本信哉会員

馬場一郎様、卓話よろしくお願い致します。熊谷東ロータリークラブの皆様ようこそ南クラブへ。ありがとうございます。

李一孝会員

本日は熊谷東ロータリークラブの皆様、御来訪、歓迎申し上げます。馬場様、本日のお話し楽しみにしております。

植竹知子会員

8月30日(日)24時間TV愛は地球を救うの、熱いおもいやり祭り開催します。少しでもチャリティ募金しに遊びに来て下さい!!熊谷ドーム芝生ひろば、盛り沢山のイベントです。

石井一則会員

朝夕だいぶ過ごしやすくなりましたね。本日は馬場先生の卓話を楽しみにしています。

奥田尚幸会員

馬場先生、本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話楽しみにしています。また一緒に走りましょうネ～。

[会員誕生]

矢部喜明会員

誕生日を祝っていただきありがとうございます。